

# EU y Arabia S. piden que Siria aloje guerrilleros

Beirut, 16 julio (AP). Estados Unidos y Arabia Saudita tratan de persuadir a Siria, aliada de los soviéticos, de que acepte a los guerrilleros palestinos del oeste de Beirut, con carácter temporario, mientras se gestiona su distribución en el mundo árabe, informaron hoy la radio oficial y la estación privada derechista.

Las gestiones diplomáticas continúan en forma concertada, a pesar de la insistencia de Siria en rechazar públicamente a los aproximadamente 8 mil combatientes de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP), cercados en el sector musulmán de la capital libanesa, dijeron las emisoras.

Agregaron que el presidente sirio, Hafez Assad, exigió como precondición para aceptar a los guerrilleros, un

pedido de asilo escrito del jefe de la OLP Yasser Arafat, endosado por las 21 naciones miembros de la Liga Árabe.

Siria, también desea que se tomen en cuenta sus intereses estratégicos en el Líbano y una importante ayuda de Arabia Saudita para sus problemas económicos. Los funcionarios de Damasco, al explicar la presencia militar siria en el Líbano, señalaron repetidas veces al valle oriental de Bekaa como la "zona baja" de Siria que podría ser usada por Israel para atacar a Siria.

Una quinta semana de esfuerzos del mediador norteamericano Philip Habib para gestionar una retirada pacífica de las guerrillas del oeste de Beirut, con el objeto de impedir una asalto israelí del sector, se estancó el do-

Pasa a la página 31

## Grandes batallas libran en la guerra Irán-Irak

Washington, julio 16 (UPI). Unos 200.000 efectivos militares iraníes e iraquíes están involucrados en lo que podría ser la mayor batalla aislada desde la Segunda Guerra Mundial, según fuentes de inteligencia estadounidense.

Las fuentes indicaron que hay un decidido empuje de Irán destinado a acabar con el ejército de Iraq.

"Una batalla muy seria y de gran escala se está realizando", con 100.000 hombres en cada bando, dijo ayer una fuente. "Es un combate decisivo" que determinará la victoria de uno u otro bando en la guerra de 22 meses entre

Irán e Iraq, expresó.

Las fuerzas iraníes, por medio de ataques de infantería apoyados por tanques y artillería, avanzaron entre nueve y 16 kilómetros hacia Iraq y embotellaron a los iraquíes varios kilómetros al noreste de puerto petrolero de Basora, la segunda ciudad más grande de Iraq, expresaron las fuentes.

Otra evaluación de la inteligencia estadounidense contradujo informes iniciales sobre los enfrentamientos en los cuales se indicaba que Irán había destacado sólo 30.000 de los 100.000 efectivos de su fuer-

Pasa a la página 33



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LEE EL CORAN. Beirut, julio 16 (AP). El jefe de la Organización para la Liberación Palestina, Yasser Arafat, lee hoy el Corán, en una mezquita del sector occidental de Beirut, antes de comenzar el período de abstinencia, durante el mes de Ramadán.

## Renuncia Pdte. Bolivia ante la Fuerza Armada

La Paz, julio 16 (AP). El presidente Celso Torrelío, puso su cargo a disposición del Alto Mando Militar, informó hoy el comandante de la Armada, vicealmirante Oscar Pammo.

El jefe naval dijo que la jefatura militar decidirá la semana próxima si el general Torrelío, continúa o no como presidente de la república.

El vicealmirante Pammo reveló que Torrelío ofreció su renuncia el miércoles pasado como consecuencia de un pedido de su sector del Ejército para que fuera relevado de la presidencia.

"Sí, evidentemente, el general Torrelío presentó su renuncia el miércoles",

dijo Pammo en una entrevista después de participar en un acto cívico con motivo del aniversario de la ciudad de La Paz.

Agregó que la dimisión fue verbal y que se mantiene en consideración del Alto Mando, el que tomará una decisión "la próxima semana", aunque no precisó la fecha.

El jefe del Estado Mayor del Ejército, general Guido Vildoso, declaró que la renuncia de Torrelío será tratada en una reunión del Alto Mando Militar.

Las declaraciones de Pammo y Vildoso confirmaron rumores que circularon en las últimas horas. De acuerdo con esas ver-

Pasa a la página 31



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DA DE BEBER. Afueras de Beirut, Líbano Ocupado, julio 16 (AP). Un soldado israelí da agua a un perro, porque en el lugar no hay sitios donde el can pueda beber agua. La escena se realiza durante la tregua decretada entre las fuerzas israelíes y las palestino-sirias.

# OLP pide alojamiento interino en otro lugar de Líbano

Beirut, julio 16 (Latin-Reuter). La Organización para la Liberación Palestina (OLP) propuso a sus guerrilleros que se retiraran de Beirut a cualquier otro punto del Líbano, como medida interina para poner fin al sitio israelí de la ciudad, dijeron hoy fuentes gubernamentales.

Los prolongados esfuerzos por poner fin, en forma pacífica, al sitio iniciado hace un mes a través de una retirada de la OLP a otro país árabe, fracasaron hasta el momento, debido a que no se pudo encontrar un punto de destino.

En un esfuerzo por romper el estancamiento, el líder de la OLP, Yasser Arafat, sugirió en una entrevista con el primer ministro libanés Shafiq Al-Wazzan esta mañana, que sus 5 mil combatientes acorralados en el sector oeste

de Beirut se replegarán a posiciones en el este o el norte del Líbano, mientras continuaban las conversaciones tendientes a encontrar un destino final en el exterior, afirmaron las fuentes.

Agregaron que Wazzan comunicó esa idea al enviado especial estadounidense, Philip Habib, quien se convirtió en el principal vínculo con Israel en las negociaciones de paz.

No se produjeron indicios inmediatos sobre si esa nueva medida sería aceptable para los Estados Unidos e Israel.

Habib no formuló declaraciones sustanciales a los periodistas tras su encuentro con Wazzan.

Pasa a la página 33

## Breves Internacionales

### \$86 millones otorga FMI a El Salvador

Washington, julio 16 (UPI). El Salvador concertó hoy con el Fondo Monetario Internacional, un acuerdo de derecho de giro de 85.989.000 dólares, para un plan de ajuste económico, informaron fuentes del organismo.

De acuerdo con las disposiciones del Servicio de Financiamiento Compensatorio, el gobierno de El Salvador podrá girar de inmediato 36.499.000 dólares y 48.590.000 dólares en los próximos 12 meses.

### 10 muertos en mina de carbón

Nueva Delhi, julio 16 (AP). Un derrumbe en una mina de carbón del norte mató a 10 trabajadores y atrapó a más de 100, dijo hoy el ministro de Energía.

Dijo que fueron recuperados diez cuerpos y que 30 mineros lograron salir por sus propios medios, pero 92, todavía permanecen bajo tierra.

### Obreros respaldan gobierno hondurano

Tegucigalpa, julio 16 (Latin-Reuter). Las principales centrales obreras del país anunciaron hoy su respaldo al gobierno hondureño, ante las denuncias nicaragüenses sobre una invasión de elementos derechistas lanzada desde bases en Honduras.

Los dirigentes obreros calificaron de ridículas las acusaciones del gobierno sandinista.

### Capturan \$100 millones de marihuana

Boston, julio 16 (UPI). Un carguero que llevaba unas 100 toneladas de marihuana, con un valor en la calle de 100 millones de dólares, fue abordado hoy frente

Pasa a la página 42

### Con alza cierra Bolsa de N. York

Nueva York, julio 16 (AP). El mercado de valores completó hoy su segunda semana consecutiva de ganancias en una jornada activa.

Muchos inversionistas pasaron el día esperando el informe semanal de la Reserva Federal sobre las reservas de divisas.

Se estimaba que el informe mencionaría un gran aumento de divisas debido a la reducción impositiva y el aumento de los beneficios de seguridad social que entraron en vigencia el 1 de julio.

Sin embargo, el informe dijo que hubo un aumento de 5.900 millones de dólares, casi la cifra mínima pronosticada por los analistas, lo que precipitó una caída de las tasas de interés en los mercados de crédito.

El Índice de Dow Jones Pasa a la página 33



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CELEBRAN CUMPLEAÑOS. Lima, julio 16 (AP). Odette Scrooby, Miss Sudáfrica, apaga las velas del pastel al festejar hoy sus 19 años. La acompañan otras concursantes para "Miss Universo 1982", quienes estuvieron

muy alegres durante la celebración y expresan que durante el poco tiempo que llevan esperando el concurso, han hecho una gran amistad todas ellas.